

Impulsa Estado a más de 70 estudiantes destacados en “Talent Land 2025”

A través del Instituto de Innovación y Competitividad (I2C), el Gobierno del Estado llevó a más de 70 estudiantes destacados de diversas instituciones de educación Media Superior y Superior, al Talent Land 2025, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Este foro es considerado el más relevante a nivel nacional, con una participación de líderes mundiales en industrias emergentes, tecnología e innovación.

En el evento, las y los jóvenes asistieron a talleres y conferencias magnas, en donde se abordaron tendencias en emprendimiento digital, inteligencia artificial, sostenibilidad, videojuegos y programación.

El I2C cubrió los gastos de transporte, hospedaje y acceso a la convención de las y los estudiantes, permitiéndoles acceder a experiencias exclusivas.

Lo anterior, con el objetivo de fortalecer sus conocimientos en áreas estratégicas y representar con orgullo al talento chihuahuense en uno de los escenarios más importantes de innovación y tecnología del país.

Esta iniciativa forma parte de los compromisos de la gobernadora Maru Campos de impulsar a las nuevas generaciones de profesionistas, con oportunidades para reforzar sus capacidades, vincularlos con actores clave de diversos sectores, y desarrollar una visión global que les permita encontrar soluciones creativas en beneficio de la comunidad.